

Nota de Prensa N°111 2015 /MJJ

REVOLUCIÓN PRODUCTIVA FUE LANZADA CON MOTIVO 152 ANIVERSARIO DE HUASTA

El primer vicepresidente del Congreso de la República Modesto Julca Jara, lanzó la propuesta de desarrollar “La Revolución Productiva y Turística del distrito de Huasta”, ello en el marco de los festejos por el 152 aniversario de la creación política del distrito, ubicado en la provincia de Bolognesi, departamento de Ancash, tierra natal del congresista.

La propuesta busca desarrollar la actividad productiva de la localidad, con el objeto de convertirlo en un importante centro agrícola y ganadero de la región, así como promover su belleza paisajística y monumental, que permita ser una alternativa para el turismo nacional e internacional.

Estas declaraciones las efectuó durante los actos conmemorativos que se llevaron cabo los días 27 y 28 de enero del 2015, en el mencionado distrito.

Cabe indicar, que en una maratónica asamblea con sus autoridades y la sociedad civil en el auditorio de la municipalidad, el congresista Julca dijo; con la elección como alcalde del Ing. Elvis Samanez tiene que haber un quiebre en el desarrollo de Huasta, porque la gestión municipal que acaba de terminar no ha estado a la altura de las necesidades del pueblo, menos a las acciones que él podía cumplir desde el Congreso de la República.

“No me compete el manejo la caja fiscal del país, porque mi trabajo es legislar, fiscalizar y representar; Sin embargo, estoy dispuesto a luchar tocando las puertas de los ministerios si el pueblo encabezado por su alcalde me acompaña”.

El congresista Modesto Julca viajó al lugar de su nacimiento, donde llevo adelante el seminario denominado “El Congreso de la República y su rol de control político frente a los programas Sociales y la Inclusión Social”.

En otro momento, invoco al gobernador distrital Vives Gonzales que cumpla su trabajo de representar dignamente al Presidente de la República.

El congresista acudió a la misa tedeum, así como al izamiento del pabellón nacional, lo cual realizó en medio de aplausos de la población reunida, contando con la presencia de más de una decena de alcaldes distritales del departamento, del Ing. Abel Mejía Rector de la Universidad Nacional Agraria de la Molina y del representante del Ing. Alfonso Velásquez Presidente de Sierra Exportadora,

quienes firmaron sendos convenios con la municipalidad distrital del Huasta para el apoyo productivo y ganadero.

Antes de partir a la ciudad de Lima el congresista Modesto Julca dijo que estaba muy contento porque "La Revolución Productiva" tenía como grandes aliados a instituciones emblemáticas del país como la Universidad Agraria La Molina y el Programa Sierra Exportadora; el Rector Ing. Abel Mejía expresó su disposición de apoyar esta iniciativa del congresista y dijo, no somos una universidad para Lima sino para todo el país cumpliendo nuestro lema "Cultivar al hombre y cultivar la tierra".

Lima 29 de enero de 2015

Prensa - Primera Vicepresidencia